

Ne cours plus

après

ceux qui s'éloignent de toi!

pangap mbami cyrille

SOMMAIRE

| | |
|--|-----------|
| Introduction | 3 |
| Les motifs pour lesquels certains se séparent de toi | 5 |
| 1. Ils s'éloignent de toi parce qu'il n'y a jamais eu L'AMOUR AGAPÉ entre vous (1 Corinthiens 13 : 4-8) | 7 |
| 1.1. La longueur et la largeur : Nous parle de la marche du Mashiah sur la terre des vivants | 7 |
| 1.2. La profondeur : Nous parle de son ensevelissement et de sa résurrection . | 8 |
| 1.3. La hauteur : Nous parle de sa crucifixion..... | 9 |
| 2. Ils s'éloignent de toi parce qu'ils ne trouvent pas leur intérêt lorsqu'ils sont avec toi (Ruth 1 : 1-14)..... | 11 |
| 3. Ils s'éloignent de toi parce qu'ils sont gênés et n'arrivent pas à faire le mal en votre présence (Psaumes 1 : 5-6)..... | 13 |
| 4. Ils s'éloignent de toi parce que vous n'avez pas la même vision (Proverbes 29 : 18)..... | 14 |
| 5. Ils se sépareront de toi parce qu'ils ne sont pas vos amis car un ami aime en tout temps (Proverbe 17 : 17)..... | 16 |
| Conclusion..... | 18 |

Ne cours plus après ceux qui s'éloigne de toi !

« Heureux l'homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants, qui ne s'arrête pas sur la voie des pécheurs, et qui ne s'assied pas en compagnie des moqueurs, mais qui trouve son plaisir dans la loi de l'Éternel, et qui la médite jour et nuit ! » (Psaumes 1 : 1-2, Louis Segond).

.....

Introduction

Ne poursuivons plus les relations charnelles qui nous font perdre notre temps et qui sont des portes ouvertes par le diable. Les personnes que nous voulons autour de nous doivent être celles que YHWH¹ nous envoie et met à nos côtés. Lorsqu'il éloigne quelqu'un de nos côtés ou, du moins, lorsqu'il permet qu'il y ait une séparation, c'est qu'il veut nous faire passer à une autre dimension et libérer une bénédiction dans notre vie. Souvenons-nous de l'histoire de Loth et Abram.

« Il y eut des disputes entre les bergers d'Abram et ceux de Loth. Abram dit à Loth : Surtout, qu'il n'y ait pas de querelle entre toi et moi, entre tes bergers et les miens, car nous sommes frères ! N'as-tu pas tout le pays devant toi ? Sépare-toi donc de moi. Si tu vas à gauche, j'irai à droite, et si tu vas à droite, j'irai à gauche. Loth leva les yeux et il vit que toute la région du Jourdain était bien irriguée. Avant que le Seigneur détruisît Sodome et Gomorrhe, elle était comme le jardin du Seigneur, comme le pays d'Égypte, quand on arrive au delta du Nil. Loth choisit pour lui toute la région du Jourdain et il partit vers l'est. C'est ainsi qu'ils se séparèrent. Abram habita dans le pays de Canaan, et Loth habita dans les villes de la région du Jourdain ; il poussa ses campements jusqu'à Sodome. » (Genèse 13 : 7-13, BYM²).

Ce que je voudrais souligner c'est que, à un moment donné, il va falloir admettre parfois que certaines circonstances de la vie vont nous pousser à faire des choix qui vont nous amener à changer de direction vis à vis des personnes qui nous entourent et donc la séparation quoi qu'elle en coûte sera la meilleure option envisageable pour les deux parties. Ne cours plus après les personnes qui

¹ **YHWH ou YHVH** : Traduit par l'Éternel dans la majorité des versions de bible française, ce tétragramme est le Nom de Dieu révélé à Moïse dans le livre d'Exode. Avec le temps le tétragramme a donné *YaHWeH* ou *YaHVeH*.

² **BYM** : Bible de Yéhoua-Mashiah (Jésus-Christ) (version de la bible).

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

décident de s'éloigner de toi par peur de te retrouver tout seul au risque de perdre l'approbation du Seigneur dans ta vie, surtout pour des motifs selon lesquels la personne en question serait un homme ou une femme de Dieu réputé. Tu coures aussi le risque de passer à côté des bénédictions que le seigneur a prévues pour toi et de tomber dans la dépression. Le Seigneur YHWH permet les séparations pour nous garder de la distraction et des conflits charnels. Le fait d'être mal accompagné peut t'empêcher d'atteindre la dimension spirituelle que le Seigneur a prévue pour toi et le seigneur dit dans sa parole :

« Ne vous égarez pas : Les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs » (1 Corinthiens 15 : 33, BYM).

Une compagnie commence à être mauvaise lorsque le Seigneur n'est plus le centre de la relation, lorsque les disputes commencent à s'installer et que l'amour « Agapè » n'y est plus. La mauvaise compagnie affecte négativement votre caractère, votre vie morale et même spirituelle. C'est pour cette raison qu'il faut vite s'en débarrasser. Mais comment ? Tout simplement en se séparant dans la paix.

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

Les motifs pour lesquels certains se séparent de toi

La première séparation qui est la conséquence d'une rébellion a commencé au ciel lorsque ELOHIM, ne pouvant plus supporter l'orgueil de Satan et de ses alliés, avait donné l'ordre à l'ange Miyka'el (Michaël) de les expulser du ciel. Yéshoua (Jésus) n'a lui-même jamais expulsé le diable car ce travail revenait aux anges.

« *Jésus leur dit : Je voyais Satan tomber du ciel comme un éclair* » (**Luc 10 :18, Louis Segond**).

« *Comment es-tu tombé des cieux, Heylel, fils de l'aurore ? Toi qui foulais les nations, tu es abattu jusqu'à terre ! Tu disais en ton cœur : Je monterai aux cieux, je placerai mon trône au-dessus des étoiles de El et je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, du côté d'Aquilon ; je monterai au-dessus des hauts lieux des nuées, je serai semblable à Élyon. Mais on t'a fait descendre au shéol, aux parties extrêmes de la fosse. Ceux qui te voient t'observent avec attention, ils te considèrent attentivement, en disant : N'est-ce pas celui qui faisait trembler la Terre, qui ébranlait les royaumes, qui transformait le monde en désert, qui détruisait les villes et n'ouvrait pas la maison à ses prisonniers ?* » (**Ésaïe 14:12-17, BYM**).

« *Et il y eut une guerre dans le ciel. Miyka'el et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent, mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. Et il fut jeté, le grand dragon, le serpent ancien, celui qui est appelé le diable et le Satan, celui qui égare toute la terre habitée ; il fut jeté sur la Terre, et ses anges furent jetés avec lui. Et j'entendis une grande voix dans le ciel, disant : Maintenant le salut est arrivé, et la force, et le Royaume de notre Elohîm et l'autorité de son Mashiah. Parce que l'accusateur de nos frères, qui les accuse devant notre Elohîm jour et nuit, a été précipité vers un lieu plus bas.* » (**Apocalypse 12 : 7-10, BYM**).

Nous voyons à travers ces passages bibliques énumérés ci-dessus que YHWH³ va se séparer du **dragon et de ses anges**, car il n'y a pas de relation entre la lumière et les ténèbres. C'est pour cette raison que le Seigneur, en créant la terre au commencement a pris le temps de séparer⁴ la lumière et les ténèbres car la séparation est un principe qui est dans l'agenda de notre Père céleste Et à cause de l'amour qu'il a pour nous, il ne mettra pas sur nous un joug étranger. En réalité nous comprenons qu'il ne peut y avoir de relation entre les ténèbres et la lumière, car quel rapport y a-t-il entre la justice et l'iniquité ? Ou qu'y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres ? La lumière ne peut

³ **YHWH ou YHVH** : Traduit par l'Éternel dans la majorité des versions de bible française, ce tétragramme est le Nom de Dieu révélé à Moïse dans le livre d'Exode. Avec le temps le tétragramme a donné *YaHWeH* ou *YaHVeH*.

⁴ **Séparer** : Lire Genèse 1 : 1-5.

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

pas cohabiter avec les ténèbres. Et c'est pour cette raison que le Seigneur permet les séparations dans nos vies pour nous garder des dangers afin que nous ne soyons pas infectés et affectés parce que les mauvaises compagnies sont dangereuses.

« *Ne vous y trompez pas : les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs.* » (**1 Corinthiens 15 : 33, Louis Segond**).

Dans le plan du Seigneur, nous avons été créés pour vivre ensemble, en communion les uns avec les autres, dans la paix, l'amour et une harmonie totale. Au commencement dans le livre de la genèse, nous voyons comment le péché est entré dans le monde par le biais d'Adam et a affecté toute l'humanité (**Genèse 3 ; Romains 5 : 12-14**). Et c'est pour cette raison que nous trouvons de plus en plus d'actes horribles dans le monde. Nous pouvons aussi voir la méchanceté de l'homme dans le **chapitre 4 du livre de Genèse**, où Caïn tua son frère Abel. Et pourquoi le tua-t-il ? Parce que ses œuvres étaient mauvaises, et que celles de son frère étaient justes. A travers ces récits bibliques, nous voyons que la semence de l'ennemi agissait déjà dans la vie de l'homme. Et depuis la chute du premier Adam le monde a besoin d'un sauveur qui doit extirper le venin du serpent dans la vie des hommes.

Gloire soit rendue à notre Seigneur Yéhoshoua-Mashiah (Jésus-Christ) qui a triomphé à du péché et des démons à la croix du calvaire⁵. C'est pourquoi si nous voulons être restaurés et sauvés, nous devons recevoir Jésus-Christ dans nos vies comme notre Seigneur et Sauveur.

Lorsque le Mashiah (Christ) est venu sur la terre des vivants, son objectif ultime était de réconcilier les hommes avec le père, un fardeau qu'il portait dans son cœur. Rapidement, et au temps marqué par le père, il va commencer son ministère en prêchant la repentance car son désir était de voir les familles de la terre sauvées et restaurées. Mais malheureusement, tous ne l'ont pas reçu favorablement à cause de leur incrédulité et de la méchanceté de leur cœur⁶.

NB : En effet dans la vie beaucoup de personnes se sépareront de vous !!

⁵ **Calvaire** : Lire Colossiens 2 : 13-15.

⁶ **Cœur** : Lire Jean 1 : 8-11 et Jean 3 : 19-20.

1. Ils s'éloignent de toi parce qu'il n'y a jamais eu L'AMOUR AGAPÊ entre vous (1 Corinthiens 13 : 4-8)

Nous vivons un siècle où le taux de divorce est élevé justement parce que des personnes se sont mises ensemble à cause des motivations qui étaient charnelles. Car une relation d'amitié, de fraternité ou conjugale, qui n'est pas basé sur **l'amour** qui est Mashiah (Christ) ne résiste pas toujours bien aimé(e). Car, nous comprenons que ce style d'amour est fondé sur du sable et quelle que soit la beauté d'un bâtiment bâti sur du sable, il finira par tomber et sa ruine sera grande⁷. Jetons un tout petit peu les regards sur l'amour donc Paul nous parle. Aujourd'hui nous vivons déjà dans les temps de la fin où beaucoup de ceux qui s'appellent frères se haïssent, se trahissent, car l'amour d'un plus grand nombre c'est refroidi.

La bible déclare : « *Si quelqu'un dit : J'aime Elohim, et qu'il haïsse son frère, il est un menteur, car celui qui n'aime pas son frère qu'il a vu, ne peut pas aimer Elohim qu'il n'a pas vu.* » (**1 Jean 4 : 20, BYM**).

Mon frère sache qu'ELOHIM est **Amour**. Nous comprenons par-là que le caractère même de YHWH (DIEU) c'est l'amour et Paul parle du mystère de l'amour dans ses quatre dimensions : « *afin d'être éminemment capables de saisir avec tous les saints, quelle est la largeur et la longueur et la profondeur et la hauteur, et de connaître l'amour du Mashiah qui surpasse toute connaissance, afin que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude d'Elohim* » (**Ephésiens 3 : 18-19, BYM**). Lorsque nous observons de très près nous comprenons que c'est seul par la croix que nous pouvons saisir les bénéfices que Yéshoua ha Mashiah (Jésus le Christ) a accomplis à la croix pour nous. Et pour saisir l'amour de Christ pour nous, nous devons comprendre les dimensions de cet amour pour nos vies.

1.1. La longueur et la largeur : Nous parle de la marche du Mashiah sur la terre des vivants

La question qu'on peut se poser est la suivante : **Pourquoi la marche du Mashiah ?**

Réponse : A cause de son amour pour l'humanité, il a décidé de quitter son trône et de venir sur la terre des vivants. Il a parcouru la largeur et la longueur de la terre pour manifester l'affection et le grand amour qu'il a pour nous. Bien-aimé(e), on ne peut que marcher pour chercher des personnes que nous aimons ; c'est pour cette raison que Jésus-Christ a marché pour venir à notre

⁷ Grande : Lire Luc 6 : 46-49.

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

rencontre dans notre péché afin de l'ôter de nos vies. Les passages bibliques ci-dessous permettent de soutenir ce qui a été dit dans ce paragraphe :

« Comment Elohîm a oint d'Esprit Saint et de force Yéhoshoua de Nazareth, qui allait de lieu en lieu, faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient sous l'empire du diable, parce qu'Elohîm était avec lui. » (Actes 10 : 38, BYM).

« L'amour de YHWH a été manifesté envers nous en ce que ELOHIM a envoyé son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions par lui. Et cet amour consiste, non point en ce que nous avons aimé YHWH, mais en ce qu'il nous a aimés et a envoyé son Fils comme victime expiatoire pour nos péchés. » (1 Jean 4 : 9-10, BYM).

« Ensuite, Jésus allait de ville en ville, et de village en village, prêchant et annonçant la bonne nouvelle du royaume de Dieu ; et les douze étaient avec lui, » (Luc 8 : 1, Ostervald 1881).

« Mais il leur dit : Il faut que j'annonce aussi le royaume de Dieu aux autres villes; car c'est pour cela que j'ai été envoyé. » (Luc 4 : 43, Ostervald 1881).

« Jésus parcourait toutes les villes et les villages, enseignant dans les synagogues, prêchant la bonne nouvelle du royaume, et guérissant toute maladie et toute infirmité. » (Matthieu 9 : 35, Ostervald 1881).

1.2. La profondeur : Nous parle de son ensevelissement et de sa résurrection

La parole de Dieu nous enseigne que Christ est mort pour nos péchés et qu'il est ressuscité pour notre justification. Grâce à sa résurrection nous expérimentons le bain de la nouvelle naissance⁸. En effet, sans la mort et la résurrection de Yéhoshoua notre foi est vaine et vide de sens. Nous pouvons alors comprendre que sa résurrection garantit notre future résurrection, et nous amène dans les profondeurs de sa puissance, car nous ne craignons plus les puissances du mal car le « Ressuscité⁹ » les a vaincues ! Et nous apercevons au travers de tout cela l'amour manifeste de Yéhoshoua ha Mashiah (Jésus le Christ). Les passages bibliques ci-dessous permettent de soutenir la pensée qui a été dite dans ce paragraphe :

« Lequel a été livré à cause de nos fautes, et qui est ressuscité à cause de notre justification. » (Romains 4 : 25, Ostervald 1881).

⁸ Naissance : Lire Romains 4 : 24-25 et Tite 3 : 5.

⁹ Ressuscité : Jésus-Christ.

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

« Or, que signifie : Il est monté, si ce n'est qu'auparavant il était descendu dans les parties basses de la terre ? » (**Ephésiens 4:9, Ostervald 1881**).

« Car comme Jonas fut dans le ventre d'un grand poisson trois jours et trois nuits, ainsi le Fils de l'homme sera dans le sein de la terre trois jours et trois nuits. » (**Matthieu 12:40, Ostervald 1881**).

Jésus est descendu victorieux dans le séjour des morts pour arracher l'autorité et le pouvoir de Satan sur la mort¹⁰.

Dans **1 Corinthiens 15 : 12-20**, l'apôtre Paul défend le caractère historique de la résurrection de Yéhoshoua. Il reconnaît que, si Christ n'est pas véritablement ressuscité, alors la foi chrétienne s'effondre comme un bâtiment dont la fondation a été ratée.

Le point précédent souligne que notre foi est fondée sur un fait historique. Mais ce fait historique (la résurrection) est bien plus qu'une simple « garantie » qui confirme notre foi. Si nous avons reçu des yeux pour voir et un cœur pour comprendre, la vérité est que la résurrection suscite et nourrit notre foi. Grâce à la résurrection du Christ, sa crucifixion prend un tout autre sens : elle est notre source de délivrance !

« Et si Christ n'a pas été ressuscité, notre prédication donc est vaine aussi, et votre foi aussi est vaine » (**1 Corinthiens 15 : 14, Darby**).

« Dieu a ressuscité ce Jésus ; nous en sommes tous témoins. Après donc qu'il a été élevé au ciel par la puissance de Dieu, et qu'il a reçu de son Père la promesse du Saint-Esprit, il a répandu ce que maintenant vous voyez et ce que vous entendez. » (**Actes 2 : 32-33, BJC**).

« Qui accusera encore les élus de Dieu ? Dieu lui-même les déclare justes. Qui les condamnera ? Christ est mort, bien plus : il est ressuscité ! Il est à la droite de Dieu et il intercède pour nous. » (**Romains 8 : 33-34, Ostervald 1881**).

1.3. La hauteur : Nous parle de sa crucifixion

À la croix et suspendu au bois, le Mashiah (Christ) a manifesté un amour pour l'humanité entière. Il a porté nos péchés sur le bois de la croix de telle sorte que le père l'a abandonné et tout cela à cause du grand amour qu'il a pour chacun de nous.

¹⁰ **Mort** : Lire Apocalypse 1 : 18 et Hébreux 2 : 14-15.

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

NB : Soulignons ici que les souffrances et la mort de Christ nous concernent tous...

C'est certainement ainsi que nous devons comprendre les souffrances et la mort de Christ. Elles me concernent. Elles parlent de l'amour que le Christ a pour moi personnellement. C'est mon péché qui me sépare de YHWH (Dieu). C'est la dureté de mon cœur et ma torpeur spirituelle qui portent atteinte à la valeur de Christ. Je suis perdu et je meurs. En matière de salut, j'ai perdu tout droit de faire appel à la justice. Il ne me reste plus qu'à implorer la pitié et la miséricorde. Je vois alors la souffrance et la mort de Mashiah. **Pour qui ?** Evidemment pour moi.

« *Comme Christ a aimé l'Église, et s'est livré lui-même pour elle* » (**Éphésiens 5 : 25, Louis Segond**).

« *Il a effacé l'acte dont les dogmes étaient contre nous et qui nous était contraire, et il l'a entièrement aboli en le clouant à la croix.* » (**Colossiens 2 : 14, BYM**).

« *Lui qui a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois, afin que morts aux péchés nous vivions pour la justice ; lui par les meurtrissures duquel qui vous avez été guéris.* » (**1 Pierre 2 : 24, Louis Segond**).

« *Et vous, étant morts dans les fautes et dans l'incirconcision de votre chair, il vous a vivifiés ensemble avec lui, nous ayant pardonné toutes nos fautes. Il a effacé l'acte dont les ordonnances nous condamnaient et qui subsistait contre nous, et il l'a détruit en le clouant à la croix ; Il a dépouillé les dominations et les autorités, et les a livrées publiquement en spectacle, en triomphant d'elles par la croix* » (**Colossiens 2 : 13-15, Louis Segond**).

2. Ils s'éloignent de toi parce qu'ils ne trouvent pas leur intérêt lorsqu'ils sont avec toi (Ruth 1 : 1-14)

L'histoire de Ruth et Orpa décrit dans le livre de Ruth chapitre 1 au verset 1 à 14 nous enseigne dessus :

« *Il arriva, aux jours du gouvernement des juges, qu'il y eut une famine dans le pays, et un homme de Bethléhem de Juda s'en alla habiter la campagne de Moab, lui, sa femme, et ses deux fils. Le nom de cet homme était Élimélec, et le nom de sa femme Naomi, et les noms de ses deux fils Machlon et Kiljon; ils étaient Éphratiens, de Bethléhem de Juda, et ils vinrent dans la campagne de Moab, et ils s'y établirent. Or, Élimélec, mari de Naomi, mourut, et elle resta avec ses deux fils. Ceux-ci épousèrent des femmes moabites, dont l'une s'appelait Orpa, et l'autre Ruth; et ils demeurèrent là environ dix ans. Puis, Machlon et Kiljon étant morts aussi, cette femme demeura seule, privée de ses deux fils et de son mari. Alors elle se leva avec ses belles-filles, pour s'en retourner de la campagne de Moab; car elle y avait appris que l'Éternel avait visité son peuple, en lui donnant du pain. Elle sortit donc du lieu où elle avait demeuré, et ses deux belles-filles avec elle; et elles se mirent en chemin pour retourner au pays de Juda. Et Naomi dit à ses deux belles-filles: **Allez, retournez chacune à la maison de sa mère. L'Éternel vous traite avec bonté, comme vous avez fait à ceux qui sont morts, et à moi ! L'Éternel vous fasse trouver du repos à chacune dans la maison d'un mari!** Et elle les baisa. Mais elles élevèrent la voix et pleurèrent, **Et lui dirent: Nous retournerons avec toi vers ton peuple. Mais Naomi répondit: Retournez, mes filles; pourquoi viendriez-vous avec moi ? Ai-je encore dans mon sein des fils qui puissent devenir vos maris ? Retournez, mes filles, allez. Je suis trop âgée pour me remarier; et quand je dirais: J'ai de l'espérance; et quand cette nuit même je serais avec un mari, et que j'enfanterais des fils, Attendriez-vous jusqu'à ce qu'ils devinssent grands ? Resteriez-vous confinées sans vous remarier ? Non, mes filles ; car je suis en plus grande amertume que vous, parce que la main de l'Éternel s'est appesantie sur moi. Alors elles élevèrent leur voix et pleurèrent encore. Et Orpa baisa sa belle-mère; mais Ruth s'attacha à elle.** » (Darby).*

Dans le passage biblique ci-dessus, nous voyons que Orpa s'était séparée de sa belle-mère pour retourner vers les idoles de ses parents parce qu'elle ne trouvait pas d'intérêt à rester avec Naomi sa belle-mère. Les Moabites étaient un peuple qui descendait de Moab, le fils de Lot, né d'une

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

relation incestueuse avec sa fille aînée¹¹. Nous sommes dans une génération où beaucoup sont cupides, idolâtres et aiment des personnes par motif d'intérêt.

¹¹ **Ainée** : Lire Genèse 19.37.

3. Ils s'éloignent de toi parce qu'ils sont gênés et n'arrivent pas à faire le mal en votre présence (Psaumes 1 : 5-6)

Lorsque nous regardons de très près l'histoire de Saül et David, nous constatons qu'à un moment donné de leur vie, Saül ne supportait plus la présence de David, car David était devenu un danger et un obstacle pour lui. Malgré sa position de roi sur le peuple, il ne veillera pas sur son cœur et manifesterà de la **jalousie**.

« David partait en campagne et il réussissait partout où l'envoyait Saül. Celui-ci le mit à la tête des hommes de guerre, et il plaisait à tout le peuple, même aux serviteurs de Saül. Alors qu'ils revenaient de guerre, après que David eut tué le Philistin, les femmes sortirent de toutes les villes d'Israël à la rencontre du roi Saül. Elles chantaient et dansaient au son des tambourins et des triangles, et elles poussaient des cris de joie. Les femmes qui chantaient se répondaient les unes aux autres en disant : "Saül a frappé ses 1000, et David ses 10'000." Saül fut très irrité, il prit très mal la situation. Il dit : "On en donne 10'000 à David, et c'est à moi que l'on donne les 1000 ! Il ne lui manque plus que la royauté !" Saül regarda David avec malveillance à partir de ce jour et par la suite. Le lendemain, le mauvais esprit envoyé par Dieu vint sur Saül, qui eut des accès de délire au milieu de sa maison. David jouait comme les autres jours et Saül avait sa lance à la main. Saül leva sa lance en se disant : "Je vais clouer David contre la paroi." Mais David l'évita par deux fois. Saül éprouvait de la peur vis-à-vis de David, parce que l'Eternel était avec David alors qu'il s'était retiré de lui. Il l'éloigna de lui et l'établit chef de mille hommes. David partait en campagne et en revenait à la tête du peuple. Il réussissait dans toutes ses entreprises et l'Eternel était avec lui. Voyant qu'il réussissait toujours, Saül avait peur de lui » (1 Samuel 18 : 5-15, Louis Segond 21).

Il est quasiment impossible aux pécheurs de résister au milieu des saints justement parce que vous devenez pour eux un miroir où ils voient leurs tâches et ne pouvant pas se repentir, ils décident de se séparer de vous car la semence du Seigneur n'est pas en eux. Sans la parole du Seigneur en nous, nous ne pouvons pas résister face au péché. Et nous savons tous que l'ennemi de nos âmes ne se tient pas sur la vérité, c'est pour cette raison que la bible l'appelle **le père du mensonge**¹².

« C'est pourquoi les méchants ne se lèveront pas au jugement, ni les pécheurs dans l'assemblée des justes. Car YHWH connaît la voie des justes, mais la voie des méchants périra. » (Psaumes 1 : 5-6, BYM).

¹² Mensonge : Lire Jean 8 : 44.

4. Ils s'éloignent de toi parce que vous n'avez pas la même vision (Proverbes 29 : 18)

Lorsque nous regardons de près la vie de Joseph, le Seigneur va permettre qu'il raconte les visions qu'il avait reçu **du Seigneur** à ses frères et à ses parents. La bible nous dit qu'ils vont le porter en haine et il va être réprimandé par son père. Que ce qui précède ne soit pas une raison pour cacher les visions reçues mais bien au contraire, je profite de l'occasion pour simplement encourager quelqu'un à ne pas cacher les paroles, visions, et les songes qu'il reçoit du Seigneur car demain ça sera un témoignage vivant.

« Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le dans la lumière ; et ce que je vous dis à l'oreille, prêchez-le sur les toits. » (Matthieu 10:27, Darby).

« Yossef (Joseph) rêva un rêve, et il le raconta à ses frères qui le haïrent encore davantage. Il leur dit : Écoutez, s'il vous plaît, ce rêve que j'ai rêvé. Voici, nous étions à lier des gerbes au milieu d'un champ, et voici que ma gerbe se leva et se tint droite. Et voici, vos gerbes l'entourèrent et se prosternèrent devant elle. Alors ses frères lui dirent : Régnerais-tu sur nous ? Et dominerais-tu sur nous ? Et ils le haïrent encore plus pour ses rêves et pour ses paroles. Il rêva encore un autre rêve et il le raconta à ses frères, en disant : Voici, j'ai encore rêvé un rêve. Et voici, le soleil, la lune et onze étoiles se prosternaient devant moi. Il le raconta à son père et à ses frères. Son père le réprimanda et lui dit : Que signifie ce rêve que tu as rêvé ? Est-ce que nous viendrons, nous viendrons, moi, ta mère, tes frères, pour nous prosterner à terre devant toi ? Ses frères devinrent jaloux de lui, mais son père retenait ses discours. » (Genèse 37 : 5-11, BYM).

Les frères de Joseph vont se séparer de lui à cause de leur manque de vision, ils le vendront aux Madianites car c'était la volonté du Seigneur. Nous connaissons tous la fin de cette histoire très émouvante. Le Seigneur m'a enseigné qu'il a déjà tout planifié et que s'il nous sépare de nos frères, parents, amis c'est pour préparer le chemin et pour que demain nous soyons un sujet de bénédiction pour eux comme ce fut le cas de Joseph. Il aurait pu se venger, mais il leur a pardonnés.

« Joseph dit à ses frères : « Approchez-vous de moi » et ils s'approchèrent. Il dit : « Je suis Joseph, votre frère, celui que vous avez vendu à destination de l'Égypte. Maintenant, ne vous tourmentez pas et ne soyez pas fâchés contre vous-mêmes de m'avoir vendu pour que je sois

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

conduit ici, car c'est pour vous sauver la vie que Dieu m'a envoyé ici avant vous » (Genèse 45 : 4-5, Darby).

Il est vraiment impossible de marcher et de travailler avec des personnes qui n'ont pas la même vision que nous. Nous sommes dans une génération où beaucoup font le ministère pour de l'argent et pour la gloire des hommes. C'est la raison pour laquelle beaucoup de ministères ne travaillent pas ensemble car les loups sont au milieu de nous pour ravir les brebis que nous sommes. Gloire soit rendue au Père qui est toujours avec nous. C'est pourquoi, lorsqu'il n'y a pas de **vision**, ce qu'on trouve c'est tout simplement du désordre. Dans une assemblée, lorsque la **vision** est détruite c'est le désordre qui s'installe. Samson, lorsqu'il a perdu la vision, il a commencé à être conduit par ses ennemis (Juges 16 : 20-21). Nous comprenons **par-là que perdre la vision est une chose fatale pour un chrétien.**

« Lorsqu'il n'y a pas de vision, le peuple s'abandonne au désordre, mais heureux est celui qui garde la torah » (Proverbe 29 : 18, BYM).

Père donne-nous de garder la vision que tu nous as donné au nom de Yéshoua !!

5. Ils se sépareront de toi parce qu'ils ne sont pas vos amis car un ami aime en tout temps (Proverbe 17 : 17)

Si en réalité nous sommes frères et sœurs dans le Seigneur, une atmosphère d'amitié et d'amour doit régner entre nous. J'ai toujours aimé le cas de **Jonathan** et **David**. David avait achevé de parler à Saül. Et dès lors l'âme de Jonathan fut attachée à l'âme de David, et Jonathan l'aima comme son âme. (**1 Samuel 18 :1**). *Jonathan aimait David plus qu'il n'aimait son propre père Saül.* Leur amour était vrai, pure et inconditionnel. Nous avons besoin de la grâce et de l'aide de YHWH pour aimer nos ami(e)s, frères, sœurs et tous nos prochains selon YHWH.

Seigneur, aide-nous à nous aimer de ton vrai amour fraternel, sans hypocrisie au nom de Yéhoshoua !!

Jésus-Christ donne **un commandement dans la nouvelle alliance :**

« Je vous donne un nouveau commandement, que vous vous aimiez l'un l'autre, [et] que comme je vous ai aimés, vous vous aimiez aussi l'un l'autre » (Jean 13 : 34, Darby).

Aimer son prochain est un ordre du seigneur et c'est par là que nous reconnaissons les véritables enfants d'ELOHIM, **celui qui aime est du seigneur**, car l'amour parfait banni la crainte des hommes (**1 Jean 4 : 18**).

« Celui qui n'aime pas n'a pas connu Dieu, car Dieu est amour ». (1 Jean 4 : 8, King James 2006).

L'amour est la marque des véritables enfants de YHWH. Celui qui est né de YHWH doit aimer parce que le Père est Amour.

« Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres, parce que l'amour vient d'Elohîm, et quiconque aime a été engendré d'Elohîm et connaît Elohîm. Celui qui n'aime pas n'a pas connu Elohîm, parce qu'Elohîm est amour. L'amour d'Elohîm a été manifesté envers nous en ce qu'Elohîm a envoyé son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions par lui. En ceci est l'amour, non en ce que nous avons aimé Elohîm, mais que lui nous a aimés, et qu'il a envoyé son Fils en propitiation pour nos péchés. Bien-aimés, si Elohîm nous a ainsi aimés, nous devons aussi nous aimer les uns les autres. Personne n'a jamais vu Elohîm. Si nous nous aimons les uns les autres, Elohîm demeure en nous, et son amour est parfait en nous. » (1 Jean 4 : 7-12, BYM).

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

Bien-aimés, en tant que disciple de Yéhoshoua ha Mashiah nous devons apprendre de plus en plus à être dans la solitude, au pied du Père, dans son conseil secret. Nous pouvons voir l'exemple sur Jésus-Christ notre ELOHIM (DIEU), prêt à marcher seul s'il le fallait, car son désir c'était de faire la volonté du Père. Dans ses enseignements, il répétait à chaque fois : « *Car je suis descendu du ciel pour faire, non pas ma volonté, mais la volonté de celui qui m'a envoyé, celle du père.* »

Père donne-nous de faire ta volonté et de t'obéir quel que soit les dires des hommes de ma génération au nom de YESHOUA !!

Lorsque nous regardons l'histoire des hommes comme Moïse, Joseph, Paul, David, Jean, Jérémie, s'étaient des hommes solitaires. Dans cette fin de temps, ceux et celles qui tiendront devant l'adversité sont ceux qui seront dans le conseil secret du Père, loin de la foule de ce monde, apprenant chaque jour à connaître le cœur du Père. **Car, si nous n'avons pas la révélation de l'amour du père pour nous, nous** ne tiendrons pas devant les fausses accusations, la diffamation, la calomnie et les mauvais rapports des hommes à notre endroit. *La langue de l'homme est plus dangereuse que la morsure d'un serpent.* Car au temps de Jérémie leur désir et leur complot c'était de l'achever avec la langue (**Jérémie 18 : 18**).

Regardons un tout petit peu la vie de Yéhoshoua ha Mashiah (Jésus-Christ) notre EL (DIEU). Lorsqu'il arrive sur la terre, il va se faire des disciples et à un moment de sa marche, la Bible nous dit que certains de ses disciples vont l'abandonner.

Question : Pourquoi l'abandonnèrent-ils ?

Réponse : parce qu'ils ne croyaient plus en lui à cause de la parole, elle était devenue dure à leurs yeux. Le Seigneur voyant cela, ne va pas les supplier en disant revenez ! Ne partez pas ! Au contraire, il va se retourner vers ceux qui se tenaient encore auprès de lui pour leur dire : « *Et vous, ne voulez-vous pas aussi vous en aller ?* » (**Jean 16 : 32**). Le Seigneur savait qu'il n'était pas seul mais qu'il était avec le Père.

Le plus important dans la marche chrétienne, c'est d'être avec le Bon berger et non les hommes. **Pourquoi je le dis ?** J'ai vu des ministères authentiques qui étaient attachés aux hommes plus qu'à celui qui les a appelés et ils sont passés à côté de l'essentiel. Cela me fait penser à Saül qui a aimé la gloire des hommes plus que la gloire de celui qui lui avait accordé la royauté.

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !

Conclusion

Seigneur merci de libérer et de guérir plusieurs par ce message au nom de Yéhoshoua ha Mashiah (Jésus-Christ). Que la grâce de notre Seigneur Yéhoshoua Mashiah soit avec votre esprit ! Amen ! Amen !

NB : *Toute reproduction est autorisée et même encouragée !!! Pour plus d'édification, vous pouvez consulter :*

Site web: <https://www.oeuvredujour.com>

Facebook : [œuvre du jour](#)

YouTube : [œuvre du jour](#)

NE COURS PLUS APRÈS CEUX QUI S'ÉLOIGNENT DE TOI !